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別課題解決オルグを継続実施していきます。さらに
「男女平等」については、印刷労連が産業別労働組
合の使命と役割において、はじめて方針化した取り
組みです。
年内には初回の「男女平等参画ＰＪ」を開催する

ことが出来、次年度の推進計画策定に向けてスター
トを切りました。これらの内容についても、みなさ
んからのご意見・ご要望を反映できるよう各委員会
で取り組んで参ります。
大会後の4か月間は、上述の本部専門委員会での

取り組みのほか、全国11地方協議会で実施される拡
大幹事会・総会に出席し、運動方針の共有と各地方
協議会との連携を確認してきました。3年にも及ぶ
コロナ禍の中、感染防止対策を施しながらようやく
対面での開催が叶いました。行く先々の地方におけ
る実情や役員のみなさんのお考えを理解するために
は、やはりFace to Faceでの対話がお互いの信頼関
係の醸成にとってどれ程大切なことか、あらためて
実感した次第です。
方針にも記載しましたが、私たちの取り組みは、

組織コミュニケーションを中心に変化に対応した運
動のスタイルを確立し、職場にあっても地域にあっ
ても、印刷情報メディア産業に集う仲間にとって「常
にそばにいる存在」でありたいと考えます。引き続
き印刷労連の諸活動に対しましてご理解とご協力を
お願い申し上げ、合わせてみなさんのご健康とご多
幸を心からお祈りいたします。本年もよろしくお願
い申し上げます。

～One for all All for one～　宍戸良太

2023年の年頭にあたり、謹んで新春のご挨拶を
申し上げます。
印刷労連に集う構成組織の組合員とご家族の皆
様、そして組合役議員の皆様には、健やかな初春を
お迎えのこととお慶び申し上げます。日頃より印刷
労連の諸活動に対しましてご理解・ご協力をいただ
いておりますことにあらためて感謝申し上げます。
印刷労連は、昨年9月2日開催の第29回年次大会に
おいて、2022年度の運動方針を確認し、「綱領を基
本理念に産業政策を実現していく」をスローガンに
活動を進めております。
運動方針は7つの「柱」で構成し、1. 産業政策の
再構築と印刷産業の発展、2. 組織強化と組織力の
向上、3. 総合的な労働諸条件維持向上、4. 男女平等
参画・ジェンダー平等推進、5. ニューノーマルに対
応した組織運営と人財育成、6. 労働者福祉の向上、
7. 組織の社会的責任と国際平和、としています。
それぞれの「柱」を、産業政策・組織・労働条件・
教育広報・総務財政の5つの専門委員会にて方針の
具現化を図るべく、大会後のスタートダッシュさな
がら、各委員会とも精力的に取り組みを進めており
ます。特筆すべきは、「産業政策」と「組織」と「男
女平等」です。「産業政策」は、昨年7月に実施され
た第26回参議院議員選挙で、私たちが支援し見事初
当選を果たした電力総連組織内の「竹詰ひとし」議
員への印刷労連産業政策要望書の提出です。印刷産
業とオフィス関連産業の課題を行政・国政の中で反
映・解決いただくべく、同じく「浜野よしふみ」議
員共々、引き続き連携していきます。また「組織」
については、中小組織の労働運動の充実・強化を図
るべく、地方協議会と組織委員会との連携による個
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中央執行委員長　宍戸 良太

明けましておめでとうございます！
昨年は大阪地協をご支援いただき、ありがとうございました。
さて、大阪地協は天満橋に事務所があり、森澤書記が常勤で働かれております。

この天満橋の近辺で初詣と言えば「大阪天満宮」が有名です。実は私の実家も
近隣にあり、学生時代から良く初詣に行っておりました。このエリアには、食べ
呑みが安くて美味しく日本一長い商店街「天神橋筋商店街」や、桜や天神祭で
有名な大川などがあり、どの季節にお越しいただいても非常に良い場所です！
大阪にご出張などの際は、ぜひ大阪地協とその周辺エリアにお越しください。
大阪地協一同お待ちしております！　　　　 　　　　　　【報告者 杉山議長】

大 阪 地 方 協 議 会

新年明けましておめでとうございます。昨年度はコロナ禍3年目の年となり、全国旅行
支援の開始やハロウィン、フェスなどの大型イベントが続々と再開し屋外ではマスク無を国
が推奨するなど人への制限が徐々に緩和された年となりました。熊本地方協議会としても、
当初計画していた活動に対して感染状況を見ながらWEB会議やオンラインイベントを通じ
組織間の交流も着実に行い組織基盤の構築ができたと思います。私事ではありますが、
お正月には息子の野球クラブチームでの元日マラソンの後に皆でおしるこを食べるのが
我が家の行事でしたが、しばらく出来て無いので、ぜひやりたいなと思っています。地協
イベントにおいても対面での活動が早く出来るようになって、またPayPayドームでの野球
観戦など企画できたらと思います。　　　　　　　　　　　　　　【報告者　宮田議長】

熊 本 地 方 協 議 会

福岡を代表する名所「太宰府天満宮」。学問、至誠、厄除けにご利益があると
される人気のパワースポットは、初詣にぴったり。有名な“御神牛”や絶好のフォト
スポットの“太鼓橋”など、見どころもたっぷりです。参拝した後は、お土産店や
お茶屋さんなど数多くのお店が並ぶ参道へ行き、食べ歩きを楽しめます。
ロマンチックな景色を楽しめる「福岡タワー」。最上階の展望室からは、博多湾

や天神の街並み、脊振山地（せふりさんち）まで、360度大パノラマの絶景を眺
めることができます。ライトアップした福岡タワーを離れたところから見るのもおす
すめ。海浜エリアならではの幻想的な景色を堪能できます。  【報告者 馬場議長】

福 岡 地 方 協 議 会

̶　編　集　後　記　̶
行い、取り組みが深化していることと感じております。
各地方協議会では、新年旗開きや幹事会、ブロック会議が活動
のスタートになるかと思いますが、本年も健康で明るく元気よく、
一人ひとりが協力し合い、飛躍する年にしていきたいですね。
本年もどうぞよろしくお願いします。　　

【教育・広報委員会 大上 隆史】

新年明けましておめでとうございます。新たな気持ちを持って
新年を迎えられたことと思います。
今回の新年号は、いつもと趣向を変え、新年のあいさつの他、
地域のスポット紹介をしていただきました。議長の皆さまには
ご協力に際し感謝申し上げます。コロナの終わりは見えませんが、
日を追うごとにハイブリッドな手法を取り入れ、様 な々チャレンジも

働くを支える
暮らしに備える
生活を豊かに
☆印刷労連
☆こくみん共済coop
☆労働金庫
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新年あけましておめでとうございます。

2023年はわれらが日本ハムファイターズが新球場へ移転する年となります。

これまでの本拠地である札幌ドームから、札幌市に隣接する北広島市に建設

された「エスコンフィールドHOKKAIDO」へ移転し、新たなシーズンをむかえます。

場所は、新千歳空港と札幌を結ぶJR路線沿いにあるため、北海道へ最近いら

した方で建設中の球場を見かけた方もいらっしゃるかもしれません。新球場は、

開閉式屋根の天然芝球場で、臨場感ある観戦ができる工夫が凝らされ、試合を

見ながら楽しめる温泉やサウナも併設しています。また、敷地内には分譲マンション

や豪華なキャンプ「グランピング」やヴィラなどの宿泊エリア、ほかキッズエリア

などが設けられ、野球観戦だけに留まらない、北海道の新たなレジャースポット

として期待されております。3月には施設の開業が予定されておりますので、

今年、北海道へいらっしゃる方は是非、足を運んでみてはいかがでしょうか。

【報告者 鈴木議長】
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印刷労連10地方協議会議長　2023年のあいさつ＆名所紹介

北 海 道 地 方 協 議 会

宮 城 地 方 協 議 会

関 東 甲 信 越 地 方 協 議 会

新年あけましておめでとうございます。特にルーティーンとしているわけではな
いですが、引き続くコロナ禍にあって、飲みニケーションやゴルフなどから、やや
足が遠のく中、何か文化的な行動をしよう！と思い、柄にもなく昨年から「美術館
めぐり」にはまっています。東京には上野の森美術館や国立新美術館など有名ど
ころから、小さなギャラリーまで、数多の美術館があります。中でも六本木にあ
る「サントリー美術館」の渋い＆ニッチな企画展示がとても気に入っており、毎回、
企画を楽しみにしています。ストレスが溜まる毎日ですが少し仕事から離れて美
術館でほっこり・うっとりしてみてはいかがでしょうか。東京にお越しの際にはぜひ
お立ち寄りを。事前に言っていただければ案内いたします！   【報告者 川尻議長】

関 東 南 部 地 方 協 議 会

新年明けましておめでとうございます。今期も愛知地協は長引くコロナ禍で、
幹事会は継続したリアル開催こそ実現出来たものの、依然として福利厚生面や、
青年委員会などは各構成組織毎の指針を考慮し、自粛を強いられていました。
以前に比べ情勢は緩和されつつある一方、地協活動の理念の元、新たな視点や
知恵と工夫を取り入れた活動も並行し、常に「前進」を意識した取り組みを行い、
構成組織の組合員の皆様が豊かで幸せに暮らせるよう邁進していきます。引き
続きご指導の程宜しくお願いいたします。
また、愛知のお正月の初詣スポットとして「熱田神宮」が根強い人気を誇って
います。今年もまたこの神社に赴き、皆様が幸福に暮らせるよう手を合わせ、
新年のスタートを切りたいと思います。　　　　 　　　　【報告者 結野議長】

愛 知 地 方 協 議 会

あけましておめでとうございます。昨年の地協活動を振り返りますと、果たして
それが「ウィズコロナ」と呼べるほど時代に添えたものだったのかどうか、甚だ
心もとないところです。そんな中でも本部や中日本ブロックの皆さまのご厚情に
支えられ、なんとか幹事一同で1年を乗り越えられました。改めて心より御礼申し
上げます。さて石川県のお正月の風景といえば「加賀鳶（かがとび）」ということ
になりますでしょうか。冬の金沢城公園に何本ものはしごを立て、1000人以上
の火消しが勇壮な演技をおこないます。じつは隣県出身の私は未見なのですが、
歴代の地協幹事の中には実際に消防団員として参加された（されている？）方が
何人もいらっしゃいます。　　　　　　　　　 　　　　　【報告者 深山議長】

石 川 地 方 協 議 会

新年明けましておめでとうございます。
京滋地協では「みんなが望む地方協議会活動を目指して」をスローガンとして

活動しています。今期はWithコロナの活動へと舵を切り、構成3組織の一人でも
多くの組合員の方に参加いただけるようみんなが興味を持てるレクリエーションや
必要とする学習会など、活発に活動していきます。
滋賀では「ちはやふる」の舞台にもなった近江神宮かるた祭りが1月の第2

日曜日に開催されます。京都では1月15日前後に新成人が晴れ着で弓を引く姿が
華やかな「大的大会」が国宝 三十三間堂で開催されます。  【報告者 川端議長】

京 滋 地 方 協 議 会

宮城地方協議会では、昨年もコロナ禍において対面での活動が

なかなか出来ない苦しい期間となりました。宮城県の多くの地域で

は小正月の前日の1月14日夕方から行われる「どんと祭」という

お祭りがあります。「どんと祭」とは、神社の境内などで正月飾り

を焼き、御神火にあたることで一年の無病息災・家内安全を祈願

するお祭りです。2023年も構成組織の組合員・ご家族の皆様が

健康で豊かな暮らしが出来る様に、宮城地協として3構成組織で知

恵を出し合い協力しながら少しずつ前進してまいります。引き続き

ご指導のほど、宜しくお願いいたします。

【報告者 藤井議長】

昨年10月に長野地協と関東北部地協が統合し、関東北部甲信越地協と

して新たなスタートを切りました。広範囲をテリトリーとしますが、各構成

組織が工場中心であり、お互いの課題や取り組みなど共有できることは多く

あります。皆で議論、学習、交流しながら充実した活動を展開していきます。

併せて地域に根差した活動にも力を入れ、印刷労連としての役割を果たして

いきます。

長野県といえばお蕎麦。写真は長野駅近くにある「やぶそば」の海老天

蕎麦です。関東北部甲信越地協としてスタートした旨を連合長野に報告した

翌日に食べ、気持ちを新にした一杯です。

本年もよろしくお願いします。

【報告者 嵯峨議長】
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【報告者 鈴木議長】
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新年のスタートを切りたいと思います。　　　　 　　　　【報告者 結野議長】

愛 知 地 方 協 議 会

あけましておめでとうございます。昨年の地協活動を振り返りますと、果たして
それが「ウィズコロナ」と呼べるほど時代に添えたものだったのかどうか、甚だ
心もとないところです。そんな中でも本部や中日本ブロックの皆さまのご厚情に
支えられ、なんとか幹事一同で1年を乗り越えられました。改めて心より御礼申し
上げます。さて石川県のお正月の風景といえば「加賀鳶（かがとび）」ということ
になりますでしょうか。冬の金沢城公園に何本ものはしごを立て、1000人以上
の火消しが勇壮な演技をおこないます。じつは隣県出身の私は未見なのですが、
歴代の地協幹事の中には実際に消防団員として参加された（されている？）方が
何人もいらっしゃいます。　　　　　　　　　 　　　　　【報告者 深山議長】

石 川 地 方 協 議 会

新年明けましておめでとうございます。
京滋地協では「みんなが望む地方協議会活動を目指して」をスローガンとして

活動しています。今期はWithコロナの活動へと舵を切り、構成3組織の一人でも
多くの組合員の方に参加いただけるようみんなが興味を持てるレクリエーションや
必要とする学習会など、活発に活動していきます。
滋賀では「ちはやふる」の舞台にもなった近江神宮かるた祭りが1月の第2

日曜日に開催されます。京都では1月15日前後に新成人が晴れ着で弓を引く姿が
華やかな「大的大会」が国宝 三十三間堂で開催されます。  【報告者 川端議長】

京 滋 地 方 協 議 会

宮城地方協議会では、昨年もコロナ禍において対面での活動が

なかなか出来ない苦しい期間となりました。宮城県の多くの地域で

は小正月の前日の1月14日夕方から行われる「どんと祭」という

お祭りがあります。「どんと祭」とは、神社の境内などで正月飾り

を焼き、御神火にあたることで一年の無病息災・家内安全を祈願

するお祭りです。2023年も構成組織の組合員・ご家族の皆様が

健康で豊かな暮らしが出来る様に、宮城地協として3構成組織で知

恵を出し合い協力しながら少しずつ前進してまいります。引き続き

ご指導のほど、宜しくお願いいたします。

【報告者 藤井議長】

昨年10月に長野地協と関東北部地協が統合し、関東北部甲信越地協と

して新たなスタートを切りました。広範囲をテリトリーとしますが、各構成

組織が工場中心であり、お互いの課題や取り組みなど共有できることは多く

あります。皆で議論、学習、交流しながら充実した活動を展開していきます。

併せて地域に根差した活動にも力を入れ、印刷労連としての役割を果たして

いきます。

長野県といえばお蕎麦。写真は長野駅近くにある「やぶそば」の海老天

蕎麦です。関東北部甲信越地協としてスタートした旨を連合長野に報告した

翌日に食べ、気持ちを新にした一杯です。

本年もよろしくお願いします。

【報告者 嵯峨議長】
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QRコードから、
ぜひ印刷労連のHPも
ご覧ください。

連合　　　　  労働相談ダイヤル
03－5442－0191

別課題解決オルグを継続実施していきます。さらに
「男女平等」については、印刷労連が産業別労働組
合の使命と役割において、はじめて方針化した取り
組みです。
年内には初回の「男女平等参画ＰＪ」を開催する
ことが出来、次年度の推進計画策定に向けてスター
トを切りました。これらの内容についても、みなさ
んからのご意見・ご要望を反映できるよう各委員会
で取り組んで参ります。
大会後の4か月間は、上述の本部専門委員会での
取り組みのほか、全国11地方協議会で実施される拡
大幹事会・総会に出席し、運動方針の共有と各地方
協議会との連携を確認してきました。3年にも及ぶ
コロナ禍の中、感染防止対策を施しながらようやく
対面での開催が叶いました。行く先々の地方におけ
る実情や役員のみなさんのお考えを理解するために
は、やはりFace to Faceでの対話がお互いの信頼関
係の醸成にとってどれ程大切なことか、あらためて
実感した次第です。
方針にも記載しましたが、私たちの取り組みは、
組織コミュニケーションを中心に変化に対応した運
動のスタイルを確立し、職場にあっても地域にあっ
ても、印刷情報メディア産業に集う仲間にとって「常
にそばにいる存在」でありたいと考えます。引き続
き印刷労連の諸活動に対しましてご理解とご協力を
お願い申し上げ、合わせてみなさんのご健康とご多
幸を心からお祈りいたします。本年もよろしくお願
い申し上げます。

～One for all All for one～　宍戸良太

2023年の年頭にあたり、謹んで新春のご挨拶を
申し上げます。
印刷労連に集う構成組織の組合員とご家族の皆
様、そして組合役議員の皆様には、健やかな初春を
お迎えのこととお慶び申し上げます。日頃より印刷
労連の諸活動に対しましてご理解・ご協力をいただ
いておりますことにあらためて感謝申し上げます。
印刷労連は、昨年9月2日開催の第29回年次大会に
おいて、2022年度の運動方針を確認し、「綱領を基
本理念に産業政策を実現していく」をスローガンに
活動を進めております。
運動方針は7つの「柱」で構成し、1. 産業政策の
再構築と印刷産業の発展、2. 組織強化と組織力の
向上、3. 総合的な労働諸条件維持向上、4. 男女平等
参画・ジェンダー平等推進、5. ニューノーマルに対
応した組織運営と人財育成、6. 労働者福祉の向上、
7. 組織の社会的責任と国際平和、としています。
それぞれの「柱」を、産業政策・組織・労働条件・
教育広報・総務財政の5つの専門委員会にて方針の
具現化を図るべく、大会後のスタートダッシュさな
がら、各委員会とも精力的に取り組みを進めており
ます。特筆すべきは、「産業政策」と「組織」と「男
女平等」です。「産業政策」は、昨年7月に実施され
た第26回参議院議員選挙で、私たちが支援し見事初
当選を果たした電力総連組織内の「竹詰ひとし」議
員への印刷労連産業政策要望書の提出です。印刷産
業とオフィス関連産業の課題を行政・国政の中で反
映・解決いただくべく、同じく「浜野よしふみ」議
員共々、引き続き連携していきます。また「組織」
については、中小組織の労働運動の充実・強化を図
るべく、地方協議会と組織委員会との連携による個
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2023年 新年のご挨拶
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中央執行委員長　宍戸 良太

明けましておめでとうございます！
昨年は大阪地協をご支援いただき、ありがとうございました。
さて、大阪地協は天満橋に事務所があり、森澤書記が常勤で働かれております。

この天満橋の近辺で初詣と言えば「大阪天満宮」が有名です。実は私の実家も
近隣にあり、学生時代から良く初詣に行っておりました。このエリアには、食べ
呑みが安くて美味しく日本一長い商店街「天神橋筋商店街」や、桜や天神祭で
有名な大川などがあり、どの季節にお越しいただいても非常に良い場所です！
大阪にご出張などの際は、ぜひ大阪地協とその周辺エリアにお越しください。
大阪地協一同お待ちしております！　　　　 　　　　　　【報告者 杉山議長】

大 阪 地 方 協 議 会

新年明けましておめでとうございます。昨年度はコロナ禍3年目の年となり、全国旅行
支援の開始やハロウィン、フェスなどの大型イベントが続々と再開し屋外ではマスク無を国
が推奨するなど人への制限が徐々に緩和された年となりました。熊本地方協議会としても、
当初計画していた活動に対して感染状況を見ながらWEB会議やオンラインイベントを通じ
組織間の交流も着実に行い組織基盤の構築ができたと思います。私事ではありますが、
お正月には息子の野球クラブチームでの元日マラソンの後に皆でおしるこを食べるのが
我が家の行事でしたが、しばらく出来て無いので、ぜひやりたいなと思っています。地協
イベントにおいても対面での活動が早く出来るようになって、またPayPayドームでの野球
観戦など企画できたらと思います。　　　　　　　　　　　　　　【報告者　宮田議長】

熊 本 地 方 協 議 会

福岡を代表する名所「太宰府天満宮」。学問、至誠、厄除けにご利益があると
される人気のパワースポットは、初詣にぴったり。有名な“御神牛”や絶好のフォト
スポットの“太鼓橋”など、見どころもたっぷりです。参拝した後は、お土産店や
お茶屋さんなど数多くのお店が並ぶ参道へ行き、食べ歩きを楽しめます。
ロマンチックな景色を楽しめる「福岡タワー」。最上階の展望室からは、博多湾

や天神の街並み、脊振山地（せふりさんち）まで、360度大パノラマの絶景を眺
めることができます。ライトアップした福岡タワーを離れたところから見るのもおす
すめ。海浜エリアならではの幻想的な景色を堪能できます。  【報告者 馬場議長】

福 岡 地 方 協 議 会

̶　編　集　後　記　̶
行い、取り組みが深化していることと感じております。
各地方協議会では、新年旗開きや幹事会、ブロック会議が活動
のスタートになるかと思いますが、本年も健康で明るく元気よく、
一人ひとりが協力し合い、飛躍する年にしていきたいですね。
本年もどうぞよろしくお願いします。　　

【教育・広報委員会 大上 隆史】

新年明けましておめでとうございます。新たな気持ちを持って
新年を迎えられたことと思います。
今回の新年号は、いつもと趣向を変え、新年のあいさつの他、
地域のスポット紹介をしていただきました。議長の皆さまには
ご協力に際し感謝申し上げます。コロナの終わりは見えませんが、
日を追うごとにハイブリッドな手法を取り入れ、様 な々チャレンジも

働くを支える
暮らしに備える
生活を豊かに
☆印刷労連
☆こくみん共済coop
☆労働金庫
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